

令和4年11月10日

関係各位

社会福祉法人くわの福祉会
富田デイサービスセンター
所長 柳沼 淑子

新型コロナウイルスの感染について（第3報）

日頃より、当施設の運営につきまして多大なるご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。11月7日に新型コロナウイルス感染症の陽性が確認された件につきまして、その後の経過をご報告いたします。利用者並びに関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけします。

1. 感染者

利用者1名（第1報にてご報告）

利用者3名（第2報にてご報告）

利用者1名 11月5日（土）および7日（月）当施設利用。発熱等症状なし。
11月8日（火）自宅にて発熱あり。医療機関にて陽性の診断を受ける。

職員1名 11月7日（月）～8日（水）通常出勤。発熱等症状なし。利用者支援業務に従事。
11月9日（水）出勤なし。
11月10日（木）咽頭部の違和感のため医療機関を受診。陽性の診断を受ける。

職員1名 11月7日（月）～8日（水）通常出勤。発熱等症状なし。利用者支援業務に従事。
11月9日（水）出勤なし。
11月10日（木）発熱のため医療機関を受診。陽性の診断を受ける。

利用者1名 11月7日（月）～8日（火）当施設利用。発熱等症状なし。
11月9日（水）当施設利用。鼻汁症状あり。
11月10日（木）風邪症状のため自宅にて抗原検査実施、陽性判定。

2. 当事業所今後の対応

現在8名の陽性者が確認されております。感染拡大予防のため、**11月11日（金）～11月12日（土）まで休業**させていただきます。11月14日（月）からの営業再開については、今後の感染の拡大状況を踏まえて判断させていただきます。

なお、陽性の方々と接触の機会が多かった利用者様に対して、順次抗原検査を実施してまいります。現時点において医療機関で陽性判定された職員以外は抗原検査にて陰性を確認しておりますが、今後も体調管理を行いながら、必要時の検査を継続します。

ご迷惑をおかけしますがよろしくお願い致します。